

# BERITA TERBARU

## Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Lakukan Giat Patroli Dialogis dalam Upaya Meningkatkan Keamanan dan Pelayanan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 2, 2023 - 14:47

### PATROLI DIALOGIS POLSEK PARUNGKUDA



*Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Lakukan Giat Patroli Dialogis dalam Upaya Meningkatkan Keamanan dan Pelayanan Masyarakat*

Parungkuda, 2 November 2023 - Unit Patroli Polsek Parungkuda telah melaksanakan kegiatan patroli dialogis sebagai bagian dari upaya meningkatkan keamanan dan pelayanan kepada masyarakat. Kegiatan ini berlangsung pada hari Kamis, 2 November 2023, dimulai pukul 11.00 WIB di sejumlah lokasi strategis di wilayah hukum Polsek Parungkuda, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, personil Polsek Parungkuda yang terdiri dari Aipda Tisna dan Briptu Alif menjalankan patroli dialogis di berbagai lokasi, termasuk tempat keramaian, lokasi nongkrong anak muda, dan wilayah desa seperti Desa Kompa, Desa Pondokasolandeuh, serta Desa Bojongkokosan.

Selain menjaga keamanan, para petugas juga memberikan himbauan penting kepada warga sekitar. Salah satu himbauan yang disampaikan adalah tentang aplikasi Polri Super App, yang dapat mempermudah warga dalam mendapatkan pelayanan dari kepolisian. Dalam wilayah Desa Bojongkokosan, aplikasi tersebut dikenalkan kepada masyarakat sebagai alat komunikasi yang efektif dengan Polri.

Selanjutnya, patroli ini juga menghimbau petugas SPBU agar lebih berhati-hati saat melakukan pengisian bahan bakar minyak (BBM) dan memastikan mesin kendaraan dalam keadaan mati untuk mencegah kebakaran yang mungkin terjadi.

Selain itu, warga juga diberikan pengetahuan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) agar selalu waspada terhadap orang yang mengaku sebagai penyalur tenaga kerja ke luar negeri. Dalam upaya mencegah terjadinya eksploitasi, warga diminta untuk segera menghubungi Polsek Parungkuda jika ada indikasi yang mencurigakan.